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Herrn  
Bürgermeister Frank Steffes 
Stadtverwaltung Leichlingen 
Am Büscherhof 1 
42799 Leichlingen           

 
Leichlingen, 05.01.2022 

 
 

Antrag: Halle für Sport und Veranstaltungen während der Sanierungs- und 
Modernisierungsmaßnahmen der Sporthallen und der Aula am 
Hammer in Leichlingen 

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 
Antrag der SPD-Fraktion im Rat der Blütenstadt Leichlingen.  
 
Durch die Hochwasserkatastrophe im Juni 2021 werden der Schul- und Vereinssport sowie 

Kultur- und Brauchtumsveranstaltungen in Leichlingen für bis zu zwei Jahre stark 

beeinträchtigt sein und zu einem großen Teil ganz ausfallen.  

Auch wenn die Schulen den Sportunterricht neu organisiert haben, fallen aufgrund der 

fehlenden Sporthallenkapazitäten Sportstunden aus. Sport ist aber gerade in Coronazeiten 

ein dringend erforderliches Unterrichtsfach, insbesondere weil der Schwimmsport bis Ende 

2022 sehr stark reduziert sein wird.  

Des Weiteren können aufgrund der Flutschäden keine 

Kulturveranstaltungen mehr in der Aula am Hammer stattfinden. 

Die enormen Flutschäden in der Aula und den Sporthallen werden 

laut Verwaltung erst Ende 2023 saniert sein. Das bedeutet für die 

Kulturtreibenden, wie Chöre, Musikschule, Theater, Brauchtum 

usw. keine Konzerte und keine Veranstaltungen in diesem 

Rahmen für weitere zwei Jahre. Diese Situation schadet dem 

Vereinsleben, dem Zusammenhalt und letztendlich unserer 

Stadtgesellschaft. Darum ist es dringend erforderlich 

gegenzusteuern. Schul- und Vereinssport und Kultur dürfen 

nicht auf der Strecke bleiben! 

Aus diesen Gründen stellt die SPD-Fraktion folgenden 

Antrag:  

Halle oder Zelt als Alternative für die sanierungsbedürftigen 

Sporthallen und die Aula am Hammer. 

Die Stadtverwaltung prüft die Möglichkeiten, eine mobile Halle 

oder ein Zelt am Schulzentrum am Hammer aufzustellen. Halle 

bzw. Zelt können tagsüber für den Schulsport genutzt werden, 

abends von den Sportvereinen und Kulturtreibenden sowie für 

Veranstaltungen. Die sicherlich nicht geringen Kosten sind gut 

investiertes Geld zum Wohle unserer Kinder und Vereine. Die 

finanziellen Mittel sind im Haushalt 2022 einzustellen.  
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Eine mögliche finanzielle Förderung durch das Land NRW ist zu prüfen. Das Land NRW hat 

den vom Hochwasser betroffenen Kommunen finanzielle und schnelle Unterstützung 

zugesagt, die nun eingefordert werden muss.  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

      

Roswitha Süßelbeck  Sebastian Lemmer  Matthias Ebecke 

Stellv. Fraktionsvorsitzende  SPD Ratsmitglied  Fraktionsvorsitzender  

 




